

# Dominique Thomas une passion pour le théâtre



*Dominique Thomas en pleine action.*

Depuis près de quarante ans, la troupe théâtrale a toujours su confirmer sa réputation qui dépasse largement les frontières du département. Certes, les acteurs ne sont plus les mêmes mais, comme en sport, la relève a toujours été assurée, avec des jeunes qui se sont rapidement hissés au niveau des aînés.

Au sein de l'équipe actuelle, Dominique Thomas tient un rôle important du fait de sa vivacité, sa facilité à se mettre dans la peau du personnage, son aisance et son sens de la perfection.

Originaire de La Génétouze, sa venue au théâtre n'est pas forcément une surprise. Tout jeune, il est déjà baigné dans cette ambiance. Son père faisait partie de l'excellente troupe des années 50/60. Ses frères et sœurs furent aussi de très bons acteurs. Le petit frère ne pouvait pas échapper au virus du théâtre.

« Le théâtre, c'est une passion. Il nous apporte beaucoup de joies et de satisfactions. Mais il faut sacrifier beaucoup de temps libre. Depuis trois mois, en plus des répétitions de la se-

maine, nous nous retrouvons tous les dimanches matin. Mais, en fin de compte, lorsque le spectacle est réussi et le public satisfait, nous sommes récompensés. »

Si, parfois, l'envie de souffler quelque peu se profile à l'horizon, D. Thomas n'a pas envie de raccrocher déjà. Son meilleur souvenir ? « La meilleure pièce que nous avons jouée a été celle de 1985, "Dix petits nègres". Elle était très difficile à interpréter mais nous a apporté beaucoup de satisfactions. "Les Suisses", c'est marrant, pas trop technique et demande de jouer sur un rythme fou. Maintenant que le rodage est fait, on s'amuse bien. Nous espérons qu'il en est de même pour le public. »

A voir, dès les premières tirades, les gouttes de sueur perler sur le visage des acteurs, tel un sportif au cours d'un match, on ne peut que constater l'effort important fourni par D. Thomas et les siens. Les dernières séances sont prévues pour ce week-end prochain.